
Compte rendu de nos actions pour le mois de mars 2024 

Le CIQ est désolé de ne pas avoir organisé de réunion en mars et début avril. 

En mars, nous avons effectué des visites dans le quartier en compagnie de l'adjoint au maire 

d'arrondissement délégué à la propreté et à la voirie. Nous avons parcouru le secteur de la rue 

Chamson et de la traverse du moulin de la Villette, ainsi que le boulevard National en collaboration 

avec la Métropole. 

Les demandes suivantes ont été formulées : 

1 Nous avons sollicité le nettoyage de la rue André Chamson et de la traverse du moulin de la 

Villette en réponse à une demande d'une résidente. 

2 Un résident nous a fait part de problèmes d'odeurs et d'incivilités causés par des containers, 

nous avons donc convenu d'un nouvel emplacement devant un entrepôt, sans perte de places 

de stationnement. 

3 Nous avons demandé la création d'un passage piéton à l'arrêt de bus National/Piat pour 

permettre aux collégiens de Versailles de traverser en toute sécurité. 

4 Certains riverains se sont plaints du manque d'entretien des espaces verts rue de Ruffi, 

Peyssonnel, Chanterac et Mirabeau. 

Voici la réponse de la Métropole : 

« Le nettoyage a été effectué le 01/04/24 (voir photos jointes). 

- La demande de déplacement des containers a été prise en compte. Un ordre de service 

a été transmis à notre prestataire le 26/03, avec un délai de 6 semaines pour le traitement. 



- Concernant l'entretien des jardinières et ganivelles, cela relève respectivement du Service 

Arboriculture et du service Parcs et Jardins dans le cadre des Espaces Verts 

Accompagnement de Voirie (EVA). » 

 

Nous avons été conviés par le Conseil Départemental des Bouches-du-Rhône fin mars 2024 pour 

discuter de l'avenir de Saint Martin d’Arenc. Le compte rendu est consultable sur notre site. Nous 

rappelons également qu'une pétition pour la conservation de Saint Martin d’Arenc, lancée pour 

donner suite à sa mise en vente par le CG13 en 2023, a recueilli près de deux mille signatures. 

Nous remercions les riverains qui se sont investis dans cette démarche ainsi que ceux qui ont 

participé aux manifestations. Le CIQ a également sollicité les médias presse et les journaux 

télévisés régionaux. En septembre 2023, le CG13 a annulé la mise en vente et a proposé aux 

riverains et aux associations de quartier de réfléchir à l'avenir de Saint Martin d’Arenc. 

Nous participons régulièrement au groupement de prévention opérationnel et nous transmettons 

vos doléances aux services et administrations compétentes. Cependant, nous sommes surpris 

du faible nombre de remontées. La police municipale nous a communiqué le détails des PV et 

mises en fourrière, bon nombre de verbalisations dans notre secteur notamment avenue Roger 

Salengro. 

Concernant la pose d’un miroir à la sortie du 51 traverse du moulin del a Villette il ne peut pas se 

faire car c’est un espace public. La Logirem devra trouver une autre solution à voir une demande 

avec le bailleur d’en face en posant un miroir sur la grille. 

https://www.ciqarencvillette.fr/CIQ_AV/index.php?category/St-Martin-d-Areng


Nous vous rappelons que notre AG L'assemblée générale du CIQ est prévue pour le jeudi 16 

mai 2024 au CAL de Fonscolombes, la date étant déterminée en fonction de la disponibilité du 

Maire de secteur. 

Les membres du Conseil d'Administration sont élus pour une période de 3 ans et doivent être 

renouvelés cette année lors de notre AG.  

Les candidatures sont ouvertes à tous nos adhérents et adhérentes à jour de leur cotisation. La 

cotisation peut également être renouvelée lors de l'AG, soit par virement, soit via Pay-Lib. Nous 

vous invitons à nous contacter pour plus d'informations à ce sujet. 

Notre prochaine réunion du CIQ sera le lundi avril 2024 à 18h00 au CAL de Fonscolombes. 

Si vous désirez aborder un sujet merci de nous remonter l’information afin de l’inscrire à l’ordre 

du jour 

Nous vous expliquerons plus en détail le projet du CIQ que nous avons proposer lors de la réunion 

avec le CG 13.  

Patrice Langer Président du CIQ 

 


